

契約の締結 第477回臨時会

30第2-3号

平成29年度補正

大豊町地域情報通信基盤整備工事

(第1期) 請負契約

(賛成・全員)

○嶺北地域の、し尿処理（嶺北衛生センター）を平成31年4月1日から高知市の東部環境センターに処理委託する。

1 契約の目的	30第2-3号平成29年度補正
2 契約の方法	大豊町地域情報通信基盤整備工事
3 契約金額	(第1期) 請負契約
4 契約の相手方	（賛成・全員）
株式会社 四電工 高知支店	
執行役員支店長 露口 浩一	

行政報告



岩崎憲郎 町長

平成30年
第477回、第478回臨時会
第479回9月定例会



災害現場

○西日本豪雨災害

6月28日の雨の降り始めからの累積雨量は、2,100ミリを超える地点があるほか、立川地域におきましては、日雨量740ミリという集中豪雨での孤立集落等が発生し、床上浸水が2件、床下浸水が4件、非住家の半壊が1件、非住家の全壊が1件、町道災害が138件、河道5件、がけ崩れ等住宅災害が23件、国道県道その他14件、合わせて248件の被害の報告があつております。1日も早く通常の生活を取り戻せるよう早期の復旧に向けて取り組んでまいります。

○災害に対してのお見舞い

7月14日 日本共産党中央委員会から30万円の見舞金、8月28日 香川県高松市株式会社ガイアート四国支店から100万円の見舞金を3日で来町し、小学校、中学校との交流や文化体験を行いました。ヘリベリー校は幼稚園から高校までの一年間教育を行っている私立校で、今回も日本語を学習している生徒が来町しました。中学校での主な授業交流では、剣道、習字や琴の演奏などを行い児童や生徒たちにとって大変有意義で印象に残る研修ができました。宿泊はホームステイで、8世帯の保護者や一般の方に大変お世話になりました。



池添修一 教育長

○オーストラリアのヘリベリー・カレッジ・ミドルスクール生徒17名が来町

6月27日から29日の2泊3日で来町し、小学校、中学校との交流や文化体験を行いました。ヘリベリー校は幼稚園から高校までの一年間教育を行っている私立校で、今回も日本語を学習している生徒が来町しました。中学校での主な授業交流では、剣道、習字や琴の演奏などを行い児童や生徒たちにとって大変有意義で印象に残る研修ができました。宿泊はホームステイで、8世帯の保護者や一般の方に大変お世話になりました。

ホームステイなどで研修を行いました。今回の海外研修は8回目となりました。今後、生徒には国際的な視野に立ち、この貴重な体験を自分の将来に活かしていくことを期待しています。



大豊町中学校海外研修

△前野由和議員

▽前野由和議員

7月豪雨災害において、停電被害が5日間続いた。

旧式ダイヤル電話による通話のみ可能であった。地滑りや倒木被害が随所で発生したがNTT電話ケーブルが損傷を受けながらも持ちこたえた。光ケーブルなら

業に参加して同校の生徒と交流する一方、5泊6日の授業でございました。本当にありがとうございました。

○大豊町中学校3年生の海外研修

(8月15日～8月24日)

中学校3年生11名が、オーストラリア、ビクトリア州のヘリベリー・カレッジ・ミドルスクールでの授業に参加して同校の生徒と

申し上げる次第でございました。本当にありがとうございます。本当にありがとうございました。



(新ゆとりすと放送機器)

光ファイバーは、停電によって通信できない弱点は指摘されている。携帯電話、メタル回線も蓄電時間には限度があるので、防災行政無線と別々に整備することが望ましいことはあるが、さまざまにニーズを集めた結果、近隣市町村と同様の事業採用となつた。災害に対する一定の担保は必要なので携帯電話不感地域解消に努め、光ファイバー、メタル回線、携帯電話の3つで通信通話を確保したい。



下村賢彦 プロジェクト推進室長

主な条例の改正 第479回定例会

○嶺北広域行政事務組合の共同処理する事務の変更及び

嶺北広域行政事務組合規約の変更

(賛成・全員)



東部環境センター

主な条例の改正 第479回定例会

○嶺北地域の、し尿処理（嶺北衛生センター）を平成31年4月1日から高知市の東部環境センターに処理委託する。

(賛成・全員)